

Le nouveau réfectoire inauguré

Le projet, dont le montant s'élève à 1,8 million d'euros, a bénéficié du soutien financier de la Caisse d'Épargne, de la Région, du SDEE et de l'Ademe.

Vendredi soir dernier, une cinquantaine de personnes sont venues assister à l'inauguration de la nouvelle cantine du lycée. Alexandre Brassac, accompagné de Fabien Verdun, son prédécesseur, ont raconté le déroulement du projet initié par l'un et achevé par l'autre.

« C'est un beau projet pour la ville et l'ensemble scolaire. Le réfectoire est aéré, ergonomique. Les élèves disent apprécier l'insonorisation des lieux, rendue possible grâce au plafond "spécifique acoustique". Il y a eu un deuxième chantier, puisque nous avons supprimé les anciennes chaufferies fioul et gaz, pour les remplacer par une chaufferie à granulés », explique M. Tessier, l'architecte.

« Depuis des années, nous entretenons des relations-partenaires avec les écoles. Langogne compte un millier de scolaires sur le territoire. Avec de beaux projets comme celui-ci, nous avons conscience de bien avancer », poursuit Marc Oziol, le maire.

Après les discours des différents acteurs du projet, une visite est



▲ **Le ruban a été coupé.** PHOTO EM/LLN

organisée. Elle commence par le réfectoire, se poursuit en cuisine et se termine en sous-sol, pour la chaufferie. *« Elle alimente 7 900 m² en chauffage »,* commente alors Alexandre Brassac.

L'association des propriétaires, représentée par Paul Durand, son trésorier, et M. Lenesse, le vice-président, envisage la suite avec Maître Bardou, de l'OGEC-association André-Coindre.

« Le bâtiment est magnifique. Mais, il faudra vite se pencher sur l'internet des filles », signale ce dernier. *« Et l'accueil de l'école primaire, d'ici trois ans »,* complète M. Lenesse.

Les convives ont ensuite pu déguster le buffet préparé par Fabien Mallier, chef en cuisine, et son second, Andy Greitka. *« Au maximum, on peut servir 600 plats par jour : 300 demi-pensionnaires, 50 primaires en portage,*

193 internes et quelques inscriptions occasionnelles », explique le cuisinier. Autour, les différents prestataires évoquent différentes anecdotes du chantier qui s'est terminé le dimanche 1^{er} septembre, veille de rentrée des classes.

L'émotion est aussi forte pour les enseignants en retraite, notamment les anciens professeurs d'EPS. C'est le cas de Gilbert Gibelin. *« J'en ai dispensé des heures de gym dans cette salle. Ça me fait bizarre de la voir transformée. Mais c'est la vie et surtout, c'est un bel ouvrage »,* témoigne-t-il.

« C'est clair que ça transforme complètement l'établissement », ajoute Fabien Verdun, ancien chef d'établissement et à l'origine du projet.

« Les élèves se le sont vite approprié, dès le petit-déjeuner pour les internes. C'est un lieu de rencontres, d'échanges. Pour la pause méridienne, nous avons enfin pu mettre en place des ateliers. Cela change la vie des élèves », conclut Alexandre Brassac.